



Antwort zur Anfrage Nr. 0841/2015 der FDP-Ortsbeiratsfraktion betreffend Mainz-Mombach
Verkehrsaufkommen Kreuzstr. (FDP)

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Inwieweit hat sich das aktuelle Verkehrsaufkommen, insbesondere der LKW-Verkehr, auf der Kreuzstraße aufgrund der oben genannten aktuellen Verkehrssituation geändert?

Es sei vorangestellt, dass eventuelle Verkehrsverlagerungen nicht durch den Neubau des Kreisverkehrsplatzes an der Anschlussstelle Mainz-Gonsenheim verursacht sind, sondern durch die Sperrung der Abfahrt der Anschlussstelle Mainz-Mombach bedingt wären. Vielmehr soll gerade der Kreisverkehr entgegenwirken, dass Verkehrsteilnehmer mit Ziel Mombach und Neustadt das innerstädtische Verkehrsnetz unnötig belasten.

Im Bereich rund um die Anschlussstelle Mainz-Gonsenheim ist nur in Richtung Weserstraße eine Dauerzählstelle vorhanden, aus der etwaige Verkehrsverlagerungen direkt abgelesen werden können. Allerdings kann selbst diese Dauerzählstelle den LKW-Verkehr nicht separat ausweisen und liefert im Hinblick auf die Fragestellung keine geeigneten Rückschlüsse.

Mainz, 07.05.2015

gez. Eder

Katrin Eder
Beigeordnete